

TILiMa

Procès-Verbal de la réunion mensuelle

Le Mardi 04 Avril 2017

Effectifs

Présents :

- Breton Corentin
- Jean-Marc Lefrançois
- Laurent Vannier
- Jérôme Bréhéret
- Olivier Mansalier
- Nordine Vallas
- Sébastien Chateau-Dutier
- Sébastien Vallée

Excusés :

- Rayan Berthonnet
- Jérôme Coste

Table des matières

1	Bilan d'étape	1
2	Emplacement des réunions	2
3	Compte en banque	2
4	Alimentation du site WEB	2
5	Déclaration ARCEP	2
6	Premiers service à proposer aux membres	3
7	Perspectives	3
8	Liste des choses à faire pour la prochaine fois	3

1 Bilan d'étape

Sébastien Vallée revient sur son courriel d'il y a quelques semaines et demande l'avis des personnes présentes.

Avis des gens sur l'état :

Sébastien Vallée : Beaucoup parlé pour rien au final ("ne pas se mettre d'accord"), beaucoup de temps pris pour la banque.

Sébastien CD : Trop lent.

Jérôme Bréheret : Pas de mauvaise direction prise, pas trop lent

Laurent Vannier : Lent, sensation de fouille, on ne sait pas ou on va, on ne se met pas d'accord, process de décision pas bon.

Jean-Marc Lefrançois : Trop lent, n'arrive pas a se mettre dedans (n'y pense pas) => pas assez de rappel, process de communication pas bon.

Corentin Breton : Trouve que c'est trop lent. Les décisions sont bonnes mais trop d'échanges avant de prendre la décision.

Olivier Mansalier : Retard à l'allumage, ça devrait aller une fois bien démarré. Trop de "oui mais", pas assez de "non", dans les discussions pour trancher.

Nordine Vallas : On s'imaginait proposer un VPN fin 2016... Rien d'alarmant ni de décevant, c'est une association avec une infra lourde. Par contre, trop nombreux à réfléchir sur une solution de consensus. Il faudrait des petits groupes qui proposent et la totalité qui vote.

Sébastien Vallée : Lever le pied pour voir, problème technique remarqué sur la mailing list mais aucune réaction des membres, proposition de mise en place de petits groupes par tache serait une bonne idée.

2 Emplacement des réunions

Nordine et Laurent ont pris contact avec différentes personnes de la maison pour tous Jean Moulin.

La signature d'une convention entraînerait un coût, il y a aussi une possibilité d'occuper la salle ponctuellement pendant les prochains mois.

Jérôme Bréheret prendra contact avec Abdelatif Amar.

Sébastien parle d'une seconde solution : Fred de la Ruche numérique très favorable, gratuitement et sans conditions.

Nordine évoque le souhait d'accueillir des personnes non techniciennes pendant le processus de création.

Laurent Vannier propose la possibilité de la Capsule, avenue de la Libération.

Consensus sur l'utilisation de l'espace de coworking pour les prochaines réunions.

3 Compte en banque

Nordine est allé à la banque (Crédit Coopératif)... il manquait encore quelques documents.

Ça devrait être bon la prochaine fois. Il faut 150€ pour ouvrir le compte. Mettre en place le prélèvement pour les cotisations.

4 Alimentation du site WEB

Corentin a contacté Christopher mais n'a pas eu de réponse.

Le but est de proposer un site WEB proposant un contenu facilement éditable (solution technique : yHTML ou GRAV).

Corentin et Christopher forment le groupe site WEB.

Jean-Marc se propose pour quand il y aura du contenu à mettre en forme dedans.

5 Déclaration ARCEP

Olivier précise qu'il y a plusieurs types de licence...

Pour TILiMa, il faut "opérateur de télécom de réseau ouvert au public" et la seconde qui permet de mettre un point radio ouvert au public.

Le troisième niveau permet de créer des liens avec licences ce qui n'ai pas nécessaire pour la création d'un FAI associatif.

6 Premiers service à proposer aux membres

Sébastien Vallée : Pour du service à nous, il faut de l'infra.

Exemple : le VPN, il faut une machine déjà sur Internet

Griffon (Rennes) ont acheté des IP en dehors du RIP.

Sébastien CD : Ce n'est plus possible aujourd'hui. Le coût d'achat d'une adresse IP est de 3€ puis environ 1000€ pour un 1024 adresses

Il faut un transitaire.

Consensus sur le lancement d'un groupe VPN.

Jérôme B propose de scinder ce groupe en deux une partie technique et une partie "commerciale".

Sébastien V propose de créer des listes de diffusion par groupe.

Tétaneutral a mis une machine à disposition de TILiMa il sert uniquement de backup DNS.

7 Perspectives

Jérôme B propose de lancer un message pour proposer aux autres membres de joindre les groupes et d'en créer d'autres.

Laurent : Il serait intéressant qu'un groupe s'occupe de la documentation de vulgarisation à destination des membres de TILiMa

8 Liste des choses à faire pour la prochaine fois

Les groupes feront une présentation de leur travail.

La séance est close à 22h00

Le présent procès-verbal est approuvé par les co-présidents de TILiMa.

Signatures :